

Gesetz über Massnahmen zur Milderung der Folgen des Ukraine-Kriegs

Antrag vom 19. September 2022

FDP-Fraktion (Sprecher: Huber-Oberriet)

Antrag:

Rückweisung der Vorlage an die Regierung mit dem Auftrag, zur Milderung der Folgen des Ukraine-Kriegs bei konkretem Bedarf und im Rahmen ihrer Kompetenz weitere Beiträge aus dem Lotteriefonds zu sprechen. Für Beiträge, welche die bereits vom Kantonsrat genehmigten Mittel übersteigen, ist dem Kantonsrat mit dem Entwurf des Kantonsratsbeschlusses über Beiträge aus dem Lotteriefonds 2022 (II), der in der Novembersession 2022 behandelt wird, Antrag zu stellen. Bei der Verwendung der Mittel sollen bewährte regionale Partnerschaften bevorzugt werden.

Begründung:

Die Verwendung des Lotteriefonds entspricht dem Vorgehen anderer Kantone, namentlich der Kantone Aargau, Bern und Obwalden. Dieselben Kantone werden in der Botschaft der Regierung als Vergleich ebenfalls genannt.